

PARTICIPACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas estrena los cursos presenciales de su Escuela de participación

Alcobendas, 11 abr (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha convocado los primeros cursos presenciales de su Escuela de participación e innovación ciudadana, en los que se enseñarán nociones de sostenibilidad, comunidades energéticas, cooperación para el desarrollo, derechos humanos y la Agenda 2030, especialmente.

Además, en estas sesiones se abordará la ley de cooperación o el impacto de la pandemia de la covid-19 en la sociedad, según indica el Consistorio en una nota.

Añaden que esta es la primera vez que se ofrecen clases presenciales de esta Escuela, convocadas a raíz de su "crecimiento y buena aceptación" en su versión online, y gracias a la mejora de la situación sanitaria por el coronavirus.

Esta iniciativa municipal se presenta como un espacio de aprendizaje orientado a facilitar la experiencia de participación, tanto para los y las ciudadanas como para las asociaciones e instituciones; así como a promover intercambios sociales e incentivar el sentido crítico y participativo de los vecinos.

La asistencia es gratuita pero requiere de inscripción previa en la web municipal, concluyen.